

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Die Saison im Schweizerhaus ist eröffnet

AT 4

„Prosit Neujahr“ im Prater

WIEN. Auch wenn das Wetter nicht mitspielt, heute ist Saisoneröffnung im berühmtesten Schanigarten Wiens, dem Schweizerhaus im Prater. Ein Pflichttermin auch für die Prominenz. Starkoch **Reinhard Gerer** etwa wird wie jedes Jahr da sein, und auch Bürgermeister **Michael Häupl** wird erwartet, wenn es nicht „Zum Wohl“ oder „Prost“ heißt, sondern traditionell „Prosit Neujahr“ oder „Ein gutes Neues . . .“